



Liebe Eltern,

die erste Etappe des Schuljahres 2020/21 ist geschafft. Die Goethe-Kepler-Grundschule hat ihr Hygienekonzept bei Vollbetrieb gut umsetzen können. Wir sind sehr froh, dass wir bisher keine Klasse in Quarantäne schicken mussten und keine Schulkinder oder Lehrkräfte an Covid-19 erkrankt sind.

Im Moment gehen wir davon aus, dass nach den Ferien der Vollbetrieb weiterläuft. Über Änderungen werden Sie informiert. Wir hoffen, dass alle Kinder und Lehrerinnen am Montag, 09.11.2020 um 8.00 Uhr wieder gesund in der Schule versammelt sind.

Ihnen allen eine gute Zeit, bleiben Sie bitte umsichtig und vor allem gesund!

Herzliche Grüße

Gabriele Brohm-Schlosser, Rektorin

Würzburg, 30.10.2020